

Pressemitteilung

1.000 Kindermasken für die Region Sparkasse Erding - Dorfen lässt Masken nähen

In Kooperation mit dem noch jungen Unternehmen Frieda mit Herz verschenkt die Sparkasse 1.000 Behelfsmasken an Kinder aus der Region. Frieda mit Herz, das sind Lisa Hohmann aus Eitting und Sandra Kübelsbeck aus Wartenberg, die sich vor knapp einem Jahr mit einem Shop für handgemachte Kinderartikel selbstständig gemacht haben. Natürlich sind auch die Kindermasken, die sie aktuell für die Sparkasse fertigen, selbstgenäht. Die Materialkosten übernimmt dabei die Sparkasse – die Arbeitszeit spendiert Frieda mit viel Herz.

50 Masken am Tag können hergestellt werden und so sind die ersten 250 liebevoll genähten Kindermasken in vielen verschiedenen Mustern pünktlich zu Schulbeginn der Erstklässler am 18. Mai bei der Sparkasse eingetroffen.

Wer nun für einen sicheren Schulstart noch eine Maske benötigt, der erfährt alles Weitere auf dem Facebook und Instagram Profil der Sparkasse Erding - Dorfen.



Die ersten 250 Kindermasken sind da! Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Erding - Dorfen bei der Übergabe mit Lisa Hohmann und Sandra Kübelsbeck von Frieda mit Herz.